

Le rêve durable de Jessica et d'Andy

Les élèves du CE2-CM1 de Mme Garnier vivront leur CM1-CM2 avec M. Courtot de façon interactive avec deux enquêteurs un peu particuliers. En effet, Jessica Roy et Andy Brocard sont des « collecteurs de rêves » qui vont parcourir le monde afin de découvrir les modes de vie des gens et leurs préoccupations pour la sauvegarde de notre planète. Nos deux globe-trotters sont très fortement imprégnés des questions environnementales qui se posent à notre terre et comptent bien contribuer aux évolutions nécessaires pour sa survie.

Andy est un expert en efficacité énergétique et Jessica une spécialiste du droit international de l'environnement. Ils ont décidé de parcourir le monde durant trois ans par des moyens écologiques, dont la partie terrestre se fera sur un tandem-couché spécialement conçu pour ce type d'exercice.

La partie océan sera réalisée, écologie oblige, en « woofing » sur des voiliers. Ce principe permet de voyager pas cher en échange de menus travaux sur le bateau.

Pourquoi l'école de Bes-



■ L'impressionnant vélo mesure 3,10 m et pèse 30 kg. Jessica et Andy emporteront chacun 30 kg de bagages.

soncourt ? Tout simplement parce que Jessica Roy a fréquemment cette école et les cours de Jean-Michel Courtot. Elle a donc tout naturellement pensé à faire profiter les élèves de ce fantastique voyage. Elle est venue avec Andy, Mosellan d'origine, présenter leur machine de 30 kg fabriquée en Tchécos-

lovaquie et tous les deux ont gentiment répondu aux interminables questions qu'une telle aventure suscite. « Allez-vous rouler la nuit ? Comment allez-vous faire pour dormir, laver le linge ? Pourquoi ne traversez-vous pas l'Amérique du Nord ? Et si vous êtes fatigués ou malades ? »

Ce voyage qui fait rêver, les élèves pourront le suivre lors des cours de géographie mais ils seront aussi régulièrement en contact avec les aventuriers, via Skype ou leur blog. A partir de juillet, Jessica et Andy vont rôder leur machine et leurs jambes en faisant un tour de

France et en septembre, ils mettront le cap sur l'Espagne, le Maroc et Dakar.

Dans l'intervalle, ils auront peut-être le temps de faire un crochet par l'école pour livrer leurs ultimes sensations avant de quitter leur pays pour trois ans.

📞 Pour les suivre : www.sustainable-dreams.org